

Was Süßes, für die stille Zeit

## Kekse backen, am liebsten mit Kindern – ein Muss im Advent!



Ja, die haben wir jetzt wortwörtlich, die stille Zeit. Ruhig ist's geworden. Und dennoch: Wir machen was in dieser stillen Zeit. Wir backen die einfachsten Kekse, wir bereiten mit Kindern unsere Klassiker zu. Denn was wären die kommenden Wochen ohne Zimtsterne, ohne Linzeraugen, ohne dem für diese Tage so herrlichen Duft nach Lebkuchen, nach Vanille und Co? Keine andere Zeit im Jahr lädt so sehr zum Backen und Kreativwerden ein, wie diese. Die Adventzeit steht bevor, das heißt, die Haustüren müssen mit Tannenkränzen geschmückt, die Fensterbänke mit Weihnachtssternen versehen, selbstgemachte Adventkalender befüllt werden. Für unsere Tische holen wir die passenden Deckchen hervor, die mit Nüssen und Sternen in Gold und Rot bestickt sind. Endlich können wir wieder die unzähligen Rezepte hervorkramen, die vom Adventgenuss erzählen und die uns mit süßen Köstlichkeiten frisch aus dem Backofen verführen.

Jedes Jahr begeistert ein Teller Kekse nicht nur als Blickfang, sondern vor allem, um unsere Gaumenfreuden zu stillen. Auf den Seiten 10 bis 13 zeigen wir euch wie's geht, zeigen wir euch wie viel Spaß die süßen Verführungen aus der eigenen Backstube machen können. Dazu haben wir bei einer „frischen“ Konditorin nachgefragt. Nadine Kröll aus Hainzenberg, die heuer ihren Abschluss mit Bravour

gemacht hat, gibt Anleitung dazu, welche Zutaten eingekauft werden müssen und welche Sorten in der Familie besonders Anklang finden.

In der nächsten Ausgabe präsentieren wir dann einige Betriebe, die dafür sorgen werden, dass Eure Wohnungen und Stuben mit festlichen Dekoideen wunderbar geschmückt werden können. Jene Zillertaler Unternehmer

bringen Inspiration für allerlei Zauberhaftes, von eleganten Weihnachtsdekorationen bis zu hübschen Gestecken. Zu diesem Thema haben wir auch im Kindergarten Mayrhofen nachgefragt, was denn in der Zeit des Lockdowns fabriziert wird. Wie die Kinder lustige Adventbastelei aus einfachsten Dingen, wie Karton und Buntstiften fertigen und wie beherztes Zugreifen, am besten mit zwei Kinderhänden, gelingen kann. Wir haben uns auch in der Volksschule Schlitters umgeschaut, wie man sich dort auf die besondere Adventzeit vorbereitet. Wir sagen euch sogar, wo ihr die schönsten Christbäume zu vernünftigen Preisen kaufen könnt!

Also: Entdecke nächste Woche die originellsten und schönsten Weihnachtsideen, freue dich auf Tipps von und mit Kindern und vor allem versäume es nicht, bald einen Christbaum zu kaufen!



Isabell vom Kleinstummerberg

Die Redaktion